
Protokoll: 

Amt 66, Herr Dr. Mifka, informiert, dass der Ortsbeirat der Vorlage einstimmig zugestimmt habe. Die 

Vorlage der Verwaltung sei auf Wunsch des Ortsbeirates erarbeitet worden. 

Ratsmitglied Heinrich regt an, die Planungen noch einmal in der Steuerungsgruppe „Sicherer 

Schulweg“ zu beraten. 

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität stimmt der Vorlage einstimmig ohne 

Stimmenthaltungen zu. 

 


